



MRC de Lotbinière

JARDIN COMMUNAUTAIRE INTERGÉNÉRATIONNEL

Municipalité Saint-Patrice-de-Beaurivage

Par ce jardin, la municipalité souhaitait favoriser les rencontres intergénérationnelles tout en sensibilisant jeunes et moins jeunes sur des notions de saine alimentation, d'autonomie alimentaire et d'entrepreneuriat.

En plus des familles et du maire de la municipalité, le service de garde de l'école, le terrain de jeux ainsi qu'une garderie en milieu familial ont leur lopin de terre afin de faire découvrir les légumes et le jardinage aux enfants. Les légumes récoltés par le service de garde scolaire et le terrain de jeux sont ensuite utilisés dans les recettes faites avec les jeunes. Neuf jardins au sol et trois jardins en bacs surélevés ont été mis en place à l'été 2015 et six jardins supplémentaires sont prévus pour la saison 2016.

Pour l'été 2015, ce sont 15 adultes et 30 enfants qui ont participé au jardin. Une porte ouverte a été réalisée afin de faire une fête des récoltes et de permettre à tous les citoyens de visiter le jardin. Certaines personnes de la municipalité ne voyaient pas d'un bon œil l'implantation d'un jardin communautaire. Par contre, à la fin du premier été, les mentalités changent et la majorité d'entre eux n'ont pu que constater les avantages du jardin et l'ajout d'un tel espace au cœur du village. L'envie d'en profiter également s'est alors fait sentir.



Un lopin de terre productif !

+ Rencontres intergénérationnelles!

CE PROJET A CONTRIBUÉ AUX ENVIRONNEMENTS FAVORABLES SUIVANTS :

Socioculturel / Formation sur le jardinage (Croquarium), amélioration des connaissances, bonnes pratiques en matière de saine alimentation

Physique / Aménagement du jardin, lieu rassembleur

Politique / Priorité de la politique familiale et Municipalité amie des aînés (MADA)

Personne à contacter :

Claudine Lemelin, 486, rue Principale, Saint-Patrice-de-Beaurivage



Québec en Forme est heureux d'accompagner et de soutenir la Table régionale de concertation sur les saines habitudes de vie en Chaudière-Appalaches.

